

初夢大会

## 無事故者に「デミオ」

アサヒ 日頃の貢献に感謝

（横塚元樹社長、埼玉県農山町）グループは18日、安

無事故への誓いを新たにした。17回目を迎えた同大会は、事故削減によって浮いた費用を原資として、感謝の意を込めて無事故ドライバーに還元する。アサヒロジスティクス（横塚元樹社長、埼玉県農山町）が主催する初夢大会を開き、今年の

# 物流ニッポン LOGISTICS NIPPON

2015年（平成27年）1月22日（木曜日）



キーナーを換した  
小川修副会長（中央左）  
と横塚社長（右から2人）  
ら

目的的主要イベ

ント。

3年以上無事

故といつた

参加資格をバス

したドライバ

400人余りが

無事故賞の対

象、1等の乗用

車、マツダ・デ

ミオをはじめ、

80等までの賞品を用意し

た。今年は、フルハイビジ

ョン（HDTV）の約4倍の解像

度がある「4Kテレビ」も

登場。小川修副会長がくじ

引き、滑川営業所（滑川

町）の菊地和則氏がデミオを手に入れた。当日賞としてロボット掃除機など25本の抽選も行つた。

無事故キャンペーン、低燃費キャンペーン表彰に加え、寸劇形式で日常点検と雪道対策の重要性を再確認

認、横浜共配センター（横浜市瀬谷区）の酢崎利和氏が決意表明を行つた。横塚社長は「昨年、グループ1社を含めて4拠点を新たに設置し、順調に業績を伸ばした。40年間連続で売り上げを伸ばせたのは、

皆さんのが正しい仕事を積み上げ、荷主から評価されたからこそ。国内の食生活を支える物流インフラとして、日本一安全で品質の高い物流サービスを提供していきたい」と述べた。（小瀬川厚）